

# Neues aus den Suso - Gemeinden

24. Februar 2025



## KOMM ENTSCHEIDE MIT



### Kirchengemeinde- und Pastoralratswahl am 30. März 2025

Liebe Gemeinde!

Am 30. März 2025 findet die Kirchengemeinderatswahl in unserer Seelsorgeeinheit statt. Unser Bischof Klaus Krämer betont: „Die künftigen Rätinnen und Räte unserer Diözese tragen Verantwortung für alle wichtigen Belange in ihren Kirchengemeinden. Daher ist diese Wahl von großer Bedeutung, wenn wir von Demokratie in der Kirche sprechen. Alle Frauen und Männer – gleich ob jung oder alt –, die sich hier engagieren, gestalten Zukunft und schaffen vor Ort einen echten Mehrwert ... Ich hoffe, dass wir auch in diesem Jahr wieder eine große Zahl von Kirchenmitgliedern sehen, die wählen gehen.“

Diese Hoffnung teilen wir und laden Sie deshalb ein: Bitte wählen Sie und geben so den Kandidatinnen und Kandidaten Ihre Unterstützung und Stimme, damit diese in Zusammenarbeit mit dem Pfarrer und dem Pastoralteam gemeinsam die Zukunft unserer Kirchengemeinde gestalten können.

Wie können Sie wählen?

#### 1. Briefwahl

- ✓ Per Post. Bitte denken Sie daran, den Wahlbrief rechtzeitig abzusenden
- ✓ Einwurf Briefkasten St. Maria Suso, Mähringerweg 51
- ✓ Einwurf Briefkasten am Gemeindezentrum St. Klara, Virchowstraße 8
- ✓ Einwurf Wahlurne in der Kirche Allerheiligen Lehr am 30.03.2025 von 10.00 – 14.00 Uhr

#### 2. Wahllokal

Alternativ können Sie Ihre Stimme am Sonntag, 30.03. von 11.00 bis 14.00 Uhr im Wahllokal abgeben: Gemeindehaus St. Maria Suso, Mähringerweg 51

In Mähringen steht uns kein Briefkasten zur Verfügung, deshalb bitten wir alle Mähringer, die oben genannten Möglichkeiten zu nutzen.

Die Wahl endet am 30.03. um 14 Uhr. Anschließend werden die Stimmen im Gemeindehaus Suso ausgezählt. Um 18 Uhr sind alle Gemeindemitglieder zur Wahlparty mit Bekanntgabe des Wahlergebnisses eingeladen.

Alle Informationen zur Wahl sind auch im Wahlbrief enthalten, den Sie in den nächsten Tagen erhalten.

Wir danken an dieser Stelle allen Kandidatinnen und Kandidaten für Ihre Bereitschaft unsere Kirche vor Ort mitzugestalten. Wir freuen uns schon jetzt auf die Zusammenarbeit mit Ihnen. Ein besonderer Dank gilt auch dem Wahlausschuss für die perfekte Vorbereitung der Wahl!

Ihr Pastoralteam der Susogemeinden

Hier stellen sich unsere Kandidierenden vor mit Antworten auf die Frage:

Ich will mich engagieren, weil ...



Aminde, Ester (53), Ulm-Mähringen

... mir eine lebendige Kirche wichtig ist; ich es für wichtig halte, dass auch die Interessen der kleineren Teilorte berücksichtigt werden.



Feist, Florian (21), Ulm-Eselsberg

...ich mitreden möchte, statt immer nur „Amen“ zu sagen und weil ich mich bemühen möchte, junge Menschen in der Kirche zu vertreten.



Beilenhoff, Ulrike (60), Ulm-Eselsberg

...ich mich für unsere Teil-Gemeinden einsetzen möchte und den notwendigen Umbau der Kirche mitgestalten möchte.



Prof. Dr. Janni, Wolfgang (57), Ulm-Eselsberg

... ich meine Kirche mitgestalten möchte – auch und gerade weil ich manches in der katholischen Kirche nicht gut finde. Ich denke, die katholische Kirche darf den Wandel der Zeit nicht versäumen und kann dennoch ihre Tradition bewahren.



Feist, Alexandra (52), Ulm-Eselsberg

...es eine tolle Möglichkeit bietet, die Zukunft unserer Kirchengemeinde mitzugestalten.



Kögel, Jonas (21), Ulm-Eselsberg

... ich eine moderne Gemeinde mitgestalten möchte. Ich glaube, dass unsere Gemeinde gerade auch für junge Leute ein guter Ort für Gemeinschaft ist. Diese Gemeinschaft lebt davon, dass man sich engagiert. Deshalb möchte auch ich mich in der Gemeinde einbringen.“



**Schmidt, Annette (63), Ulm-Eselsberg**

... ich beitragen will zu einem weltoffenen und von christlichen Werten getragenen solidarischen Zusammenleben für die Menschen auf dem Eselsberg, im zeitgemäßen Verständnis von glaubwürdigem Christsein und zugewandter, gerechter und kommunikativer Kirche - so, wie Gemeinschaft in St. Klara spürbar ist. Denn Gestaltung geht am besten von innen heraus und wenn möglichst viele mitmachen.



**Span, Lea (21), Ulm-Mähringen**

... ich die Arbeit des Kirchengemeinderates als wichtig erachte und gerne die Interessen und Ideen der Jugendlichen und der Jugendleiterrunde in diesem Gremium vertreten und einbringen möchte.



**Wirth, Burkard (71), Ulm-Lehr**

... mir das Gemeindeleben vor Ort am Herzen liegt.



**Steinvorth, Benjamin (44), Ulm-Lehr**

... ich in einer sich schnell wandelnden und oft gespaltenen Welt mit Ausgleich, Toleranz, Verständnis und Aufeinander-Zugehen zum "kleinen Frieden" in unserer christlichen Gemeinschaft beitragen möchte.



**Strauß, Wolfgang (61), Ulm-Eselsberg**

... ich die Zukunftsfähigkeit dieser Kirchengemeinde mitgestalten möchte.



**Prof. Dr. Zagst, Rudi (63), Ulm-Eselsberg**

... ich mich dafür einsetzen möchte, dass unsere Gemeinde ein Ort bleibt, an dem sich Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen willkommen und unterstützt fühlen. Dabei geht es mir darum, Angebote zu schaffen, die lebensnah und einladend sind, um Brücken zu bauen und die Botschaft von Gemeinschaft und Hoffnung in den Alltag der Menschen zu tragen. Ob durch soziale Projekte, Begegnungen oder neue Formate – ich möchte die Kirche mitgestalten, damit sie auch in der Gesellschaft sichtbar und relevant bleibt.